



Manuel Antonio Manso Martín, nuevo decano de la Facultad de Biología

SALAMANCA. Manuel Antonio Manso Martín será el nuevo decano de la Facultad de Biología de la Universidad de Salamanca, según se desprende de los datos facilitados por la Junta Electoral de la institución académica una

vez concluido el proceso electoral desarrollado en la jornada de ayer. Manso Martín obtuvo 71 apoyos de un total de 85 sufragios emitidos. Tan solo nueve personas no ejercieron su derecho a elegir al responsable de la facultad. Los resultados otorgaron a Manso Martín la victoria por mayoría absoluta sin necesidad de acudir a una segunda vuelta. Ocho personas votaron en blanco. ■